

Diskussionsrunde: Ethik und Kompetenz - Perspektiven der Mediengesellschaft

Beitrag aus Heft »2000/02: 50 Jahre JFF - 50 Jahre Medienpädagogik«

Eine Diskussionsrunde zum Thema.

Aufgestellte Thesen und Fragen von Bernd Schorb. Stellungnahme von Ludwig Bauer ("Medienpädagogik hat die Aufgabe selbstverständlich zu werden"), Gerhard Engel ("Die Leistungen für die Medienpädagogik sind mangelhaft"), Walter Flemmer ("Medienpädagogik muss sich einmischen in die Diskussion um das Wünschenswerte"), Wolf-Dieter Ring ("Medienpädagogik muss in der Ausbildung verankert werden"), Fred Schell ("Medienpädagogik ist kein Reparaturbetrieb für Fehlentwicklungen"), Fritz Schösser ("Medienpädagogik heißt auch Erziehung zur Eigenverantwortung"), Brigitte Tutte ("Medienpädagogik wird zu oft nur verbal unterstützt") und Gerhard Tulodziecki ("Die Dominanz der Ausstattungsfragen ist eher schädlich").

(merz 2000-02, S. 86-98).